

Une association italienne condamne l'agression contre l'ambassade de Cuba en France



Rome, 27 juillet (RHC) L'Associazione Nazionale d'Amicit  Italia-Cuba (Anaic) a condamn  aujourd'hui l'attentat contre l'ambassade de Cuba en France.

Dans un communiqu , l'Anaic a accus  comme responsables de l'attaque des 'terroristes d'origine cubaine au service de la mafia cubano-am ricaine bas e en Floride', qui, a-t-elle indiqu , a  galement

des affiliés en Europe'.

Derrière ce lâche attentat, il y a la politique de Washington, qui continue à encourager de telles actions sans jamais les condamner, a indiqué le texte de l'organisation et a manifesté 'solidarité avec les diplomates cubains de l'Ambassade de Cuba à Paris touchés par cette action terroriste'.

Nous condamnons toute action violente contre les représentants légitimes du gouvernement cubain à l'intérieur et à l'extérieur de l'île. Cuba n'est pas seule. Solidarité avec Cuba et sa Révolution, a souligné la déclaration.

Source Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/265242-une-association-italienne-condamne-lagression-contre-lambassade-de-cuba-en-france>



Radio Habana Cuba